
会 議 録

告示番号

第１２号

６月定例会

開会 平成２０年６月１０日

招集 平成２０年６月 ５日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２０年６月１０日 午後 １時３０分

２ 閉 会 平成２０年６月１０日 午後 ４時５２分

３ 出席委員 委員長 村澤 普恵

委 員 上田 利治

委 員 三好 登美子

委 員 柿内 愼市

委 員 山田 喜三郎

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 教 育 次 長 豊井 泰雄

教 育 参 事 石堂 真道

教 育 参 事 小島 信子

教 育 改 革 課 長 犬伏 秀之

学 校 政 策 課 長 天羽 俊夫

学 力 向 上 推 進 室 長 津守 美鈴

特 別 支 援 教 育 課 長 島田 博司

体 育 健 康 課 長 石井 博

生 涯 学 習 政 策 課 長 吉田 晋一

文 化 の 森 振 興 室 長 後藤 英与

教 育 総 務 課 長 原内 司

教育総務課課長補佐 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

会期は本日１日限りとして差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのようにする旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている前回（５月２３日定例会）の会議録を承認して差し支えな

いかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第１２号、議案第１３号を非公開として差し支えないかを各委員に諮

る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第１１号 徳島県立学校規則の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 提案理由、改正内容等を説明する。

これについては、山田委員から「学校設置に伴う通学問題の有無」につい

て質疑があった後、

委員長 議案第１１号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１１号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《協議事項１ 平成２１年度徳島県公立高等学校入学者選抜制度の基本方針について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 入学者選抜制度改善検討委員会での検討の状況、平成２１年度入試に向け

た基本的な考え方、改善点等を説明する。

これについては、柿内委員、山田委員から「募集定員を超えた場合におけ

る学校別の割り振りの方法」について質疑、上田委員から「学校指定教科に

おける数学、英語教科採用の状況」について質疑、柿内委員から『志望する
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学校の中で違う学科を第１希望、第２希望とするのは「行ける学校」から

「行きたい学校」という現行入試制度の目的と矛盾する』旨の意見、三好委

員から「志望する学校であればどの学科でもよいというのは、進路指導上問

題である。将来にも目標を持たせる進路指導が必要である」旨の意見、委員

長から「生きていく力、価値観を持てる進路指導が必要である」旨の意見が

あった後、

委員長 協議事項１をただちに議案第１４号として付議して良いかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第１４号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１４号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《協議事項２ 平成２１年度徳島県立中学校入学者選抜制度の基本方針について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 選抜資料、選抜の方法等を説明する｡

これについては、山田委員から「海外帰国生徒等に対する選抜の取り扱

い」についての質疑があった後、

委員長 協議事項２をただちに議案第１５号として付議して良いかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第１５号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１５号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《報告事項１ 第５回徳島県教育振興審議会について》

委員長 報告を求める。

教育改革課長 審議会での意見の概要、変更点、今後の予定等を報告する。

これについては、柿内委員から「学力向上の具体策」について質疑、

上田委員、柿内委員、山田委員から「スポーツの指導者」について質疑、委

員長から「パブリックコメントの実施内容」について質疑、山田委員から

「実行計画を具体的にどうするかが難しい」、上田委員から「手順書が必要

である」旨の意見、三好委員から「しっかり目標をたてて、達成して欲し

い」旨の意見、柿内委員から「毎年、評価・検証することが必要である」旨

の意見があった後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる｡
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《報告事項４ 勝浦高校の再編・活性化に係る計画（案）について》

委員長 報告を求める。

教育改革課長 学校活性化勝浦郡地域協議会報告書、再編活性化の概要等を報告する｡

これについては、委員長から「学校の耐震化の状況」について質疑、三好

委員から「農業科は再編してもしっかり残して欲しい」旨の意見、柿内委員

から「農業の位置づけを示す絶好のタイミングである」旨の意見があった後、

委員長 報告事項４を了承する旨を告げる｡

《報告事項２ 高等養護学校基本計画について》

委員長 報告を求める。

特別支援教育課長 基本的な考え方、計画の概要等を報告する。

これについては、柿内委員、山田委員から「建設計画」について質疑、三

好委員から「生徒数の見込みと県下全域に対する支援」について質疑、上田

委員から「生徒への支援の状況」について質疑があった後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる｡

《報告事項３ 競技力向上スポーツ指定校事業評価委員会報告について》

委員長 報告を求める。

体育健康課長 委員からの主な意見、評価結果等を報告する｡

これについては、山田委員から「有力選手の県内での在籍状況」について

質疑、上田委員から「有力選手の確保策」について質疑、三好委員から「指

定校の増加に伴う選手の能力の差」について質疑、委員長から「県内在籍有

力者へのバックアップ体制」について質疑、柿内委員、上田委員から「簡単

に順位はあがらない。続けることが大事である」旨の意見があった後、

委員長 報告事項３を了承する旨を告げる｡

《報告事項５ 第３回県立鳥居龍蔵記念博物館展示検討委員会の概要について》

委員長 報告を求める。

文化の森振興室長 議事の内容、今後の予定等を報告する｡

これについては、柿内委員から「中央スペースのしきり」について質疑、

山田委員から「今後の開催予定」について質疑、上田委員から「児童生徒の

入館料」について質疑があった後、

委員長 ４時以降について、時限を延長し引き続き会議を進めてよいかを諮る。

各委員 異議なし
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委員長 時限を延長し会議を続ける旨を告げる

引き続き、三好委員から「時代背景等を加え、子どもにわかりやすいコー

ナーの準備をしたらどうか」旨の意見、柿内委員から「展示物の時代と日本

の時代を照らし合わせて見えるような展示がよいのではないか」旨の意見が

あった後、

委員長 報告事項５を了承する旨を告げる｡

委員長 非公開とする旨を告げる。

＜小 休＞

（以下、秘密会につき省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後４時５２分


